



## SKF-Delegiertensystem ab 2024

An der SKF-Delegiertenversammlung vom 25. Mai 2024 in Chur sind erstmals die auf drei Jahre gewählten Delegierten aus den Kantonalverbänden anwesend und nehmen ihr Stimmrecht wahr. Herzlichen Dank für euer grosses Engagement. Wir freuen uns sehr, in diesem Jahr erstmals eine korrekte Delegiertenversammlung durchführen zu können.

Hier noch einige klärende Fakten zum Delegiertensystem.

Für die Versammlungen sind jeweils andere Kantonalverbände Gastgeberinnen. Für die nächsten Jahre sind dies:

2024 der Kantonalverband Graubünden

2025 der Kantonalverband Oberwallis

2026 der Kantonalverband Thurgau

Die anfallenden **Kosten** für die Teilnahme an der Delegiertenversammlung werden wie folgt aufgeteilt:

### Dachverband

Übernimmt die Kosten für die Verpflegung während der Versammlung  
Anpassen der Anfangszeiten der Versammlung, damit Anreise möglich ist.

### Kantonalverband

Übernahme der Fahrspesen mit kostengünstigen SBB Tageskarten. Neu können die Spartageskarten bereits ab 29 Franken mit dem Smartphone-App oder online auf SBB.ch bestellt werden und nicht mehr über die Wohngemeinde. [SBB](#)  
Die Kosten können zwischen Kantonalverband und Ortsverein aufgeteilt werden.

### Ortsvereine

Übernahme der Fahrspesen mit kostengünstigen SBB-Tageskarten  
Oder Gesuch an Pfarrei um Übernahme der Fahrspesen

Die **Stimmkarten** werden den Delegierten durch den Dachverband mit der Einladung zugestellt und beim Einlass abgestempelt.

Kann eine Delegierte an einer Versammlung nicht anwesend sein, schickt sie die Stimmkarte an den Kantonalverband zurück. Dieser bietet, falls vorhanden, eine gewählte Ersatzdelegierte auf und kommuniziert die Änderung dem Dachverband. Für die Delegierten gibt es beim Anmeldeformular neu die Zugehörigkeit "Delegierte mit Stimmkarte" anzuwählen, damit beim Einlass klar ersichtlich ist, wer ein Stimmrecht hat.

**Nachwahlen** von Delegierten während der Amtsperiode durch den Vorstand der Kantonalverbände sind möglich. Jeweils im Januar erkundigt sich das Sekretariat des Dachverbandes, ob es Änderungen bei den Delegierten gegeben hat.